



BOLETÍN ELECTRUM EXTRA

01 DE JUNIO 2022

Con mucho pesar, informamos el fallecimiento del numismático argentino y ex Presidente de nuestra Federación

Héctor Rodolfo Barazzotto



Reconocido numismático cordobés, fue socio y presidente del Centro Numismático de la Ciudad de Córdoba -del que había sido designado Presidente Honorario-, miembro de número de la Academia Argentina de Numismática y Medallística y Presidente de la Federación de Entidades Numismáticas y Medallísticas Argentinas por dos períodos entre 2003 y 2007. También se desempeñó como Coordinador de la Región Mediterránea de la Federación.

Fue autor de numerosos trabajos y artículos numismáticos, principalmente sobre la amonedación cordobesa, su gran pasión.

Entusiasta participante de los eventos de la disciplina, su presencia era una constante en las Jornadas Nacionales de Numismática y Medallística, en las que sin duda será extrañado por colegas y amigos.

Acompañamos a sus seres queridos en tan doloroso momento.

Consejo Directivo FENyMA